

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Donnerstag, 13. Dezember 2018

## Jahresausklang am 7. Dezember im Rathaus

Die Stadt Mühlheim dankte den Aktiven aus dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge im Rahmen eines Jahresausklangs am 7. Dezember im Rathaus.



Sie haben viel geleistet und geschafft; durch eine unermüdliche aktive Mitarbeit im Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge tragen die Helferinnen und Helfer, Patinnen und Paten und alle Aktive zu einem guten Miteinander in der Stadt bei. Viele Projekte, Ausflüge und Patenschaften in 2018 sind ein beredtes Zeugnis für dieses Engagement.

Um sich bei den Aktiven für den Einsatz zu bedanken, hat die Stadt Mühlheim am 7. Dezember zu einem Jahresausklang ins Rathaus eingeladen. In der kalten Jahreszeit haben die Aktiven bei wärmendem Punsch und herzhafter Suppe auf das Jahr zurückgeblickt.

Eine besondere Überraschung war die Vor-Premiere des neuen Bildbandes „Menschen in Mühlheim“, das von der Stadt gemeinsam mit dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge realisiert worden ist. Mit dem vorliegenden Band zeigen die Theater- und Portraitfotografin Katrin Schander und die Streetworkerin Anneliese Wald (Zugpferd e.V.), was Integration für Geflüchtete ganz konkret bedeutet. Die beiden Mühlheimerinnen haben ein Ausstellungsprojekt mit Fotos und Interviews geflüchteter Familien konzipiert, das nun in einem Buch erweitert und dokumentiert worden ist.

Die Aktiven im Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge waren die ersten, die die Geschichten und Bilder von Geflüchteten überreicht bekommen haben. Am 10. Dezember wurde das Buch dann offiziell im Rathaus vorgestellt.

Das Buch ist ab sofort im Mühlheimer Buchladen, Bahnhofstraße 17, erhältlich.